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Bremerhaven, 23.08.2023 
 
 
 
 
 

A n f r a g e  -  N r .  StVV - AF 20/2023  (§ 38 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 13.09.2023 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
Ausbildungsplätze (CDU) 
 
 
 
 
Bundesweit wird derzeit über den Fachkräftemangel in allen Berufssparten beklagt. Viele 
Schulabgänger beginnen nicht unmittelbar eine Ausbildung, sondern entscheiden sich für ein 
Studium oder nehmen sich ein Jahr „Auszeit“ und fehlen somit auf dem Ausbildungsmarkt.  
 
Daher fragen wir den Magistrat:  
 

1. Wie viele Ausbildungsplätze wurden seitens des Magistrats und der städtischen Ge-
sellschaften zum Ausbildungsbeginn 1.8. oder 1.9. dieses Jahres vorgehalten? 
Antwort bitte nach Magistrat bzw. jeweiliger Gesellschaft und Ausbildungsberufen un-
terscheiden. 
 

2. Wie viele dieser Ausbildungsplätze wurden besetzt? 
 

3. Wie viele Ausbildungsplätze konnten ggf. nicht besetzt werden und aus welchen 
Gründen? 
 
 

4. Hat sich die Anzahl der Ausbildungsplätze im Vergleich zum Vorjahr verändert und 
wenn ja, wie? 

 
 
 
Thorsten Raschen 
Astrid Milch und 
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